
Auf Nachragen, ob heute jemand aus der Verwaltung den nunmehr 15 Jahre alten und sehr 
umfangreichen PPP-Vertrag in Gänze kenne, teilt BM Thul mit, dass der Vertrag Herrn Wagner 
bekannt sei. 
 
 


